

## Titelflut für TuS Deuz bei 10km DM in Siegburg! Drei Mannschaftstitel und Einzelgold für Kathi Schäfers!



Dieses und weitere Bilder von Hartmut Hoffmann. Vielen Dank dafür

Bei der letzten großen Meisterschaft für die Langstreckler in dieser Saison setzten die Aktiven des TuS Deuz nochmals ein großes Ausrufezeichen! In Siegburg wurden die 10km Straßenlaufmeisterschaften bei bestem Spätsommerwetter ausgetragen. Eine nicht ganz flache 2,5km lange Runde (z.T. über Kopfsteinpflaster) durch die gut besuchte Innenstadt war viermal zu durchlaufen. Auf dem Meldebogen standen gleich 17 Aktive des TuS Deuz, und alle 17 gingen dann auch an den Start.











REDACTED LINE OF TEXT





www.gls.com